

ÉCHOS DE ROCHEFORT ET OLÉRON



L'équipe réserve de tennis de table accède à la Nationale 2

FOURAS Samedi dernier, devant une centaine de spectateurs, l'équipe réserve fourasine, qui évolue en Nationale 3 et jouait à domicile, a battu l'équipe d'Ingré sur le score de 8/3. Mathieu Pigner, Thibault Hillairet, Baptiste Paulet, Maxime Battistello, ont su gérer leur saison à l'image de l'équipe de N1. Le groupe, invaincu, accède à la Nationale 2. Les

joueurs disputeront le titre de Nationale 3 qui se déroulera à Flers, dans l'Orne, du 2 au 4 juin prochain. Fouras aura donc deux équipes à Flers, la N1 et la N3. On peut sans crainte d'exagérer qualifier cette année d'historique, les résultats étant pleinement à la hauteur de ce qui était établi par les dirigeants. Reste bien sûr à briller également en Normandie. « Un week-end festif en perspective pour le club. De nombreux supporters ont d'ores et déjà prévu de faire le déplacement », prédit Jean-Paul Martin, membre de l'encadrement du club.

*la Charente
Maritime*
LE DÉPARTEMENT

